

## **ABSTRAK**

### **TINJAUAN KELANCARAN PEMBAYARAN PIUTANG JASA SIMPAN PINJAM PADA BUMDES TUNAS BARU DESA KALISARI, KECAMATAN NATAR**

BUMDes adalah badan hukum yang didirikan oleh desa dan/atau bersama desa-desa guna mengelola usaha, memanfaatkan aset, mengembangkan investasi dan produktivitas, menyediakan jasa pelayanan, dan/atau menyediakan jenis usaha lainnya untuk sebesar-besarnya kesejahteraan masyarakat Desa. Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Tunas Baru Kali sari Kecamatan Natar Kabupaten Lampung Selatan merupakan salah satu badan usahayang didirikan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa. BUMDes memiliki peran yang sangat penting dalam pembangunan desa. Oleh karena itu, BUMDes diharapkan dapat melakukan untuk dapat melakukan proses penagihan piutang dengan lebih baik lagi, serta diharapkan juga melakukan pengiriman tagihan kepada nasabah atau POKMAS sebelum jatuh tempo. Tujuan dari penulisan ini untuk mengetahui proses kelancaran pembayaran piutang unit usaha simpan pinjam pada BUMDes Tunas Baru Kali sari Kecamatan Natar Kabupaten Lampung Selatan. Desain penulisan yang digunakan pada penyusunan laporan akhir ini adalah deskriptif kualitatif. Metode penulisan yang digunakan dalam penyusunan laporan akhir ini adalah dokumentasi, studi pustaka, dan wawancara. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder yang didapatkan dari Praktik Kerja Lapangan (PKL) pada BUMDes Tunas Baru Kalisari. Berdasarkan dari hasil pembahasan dapat disimpulkan bahwa proses kelancaran pembayaran piutang unit usaha simpan pinjam pada BUMDes Tunas Baru Kali sari Kecamatan Natar Kabupaten Lampung Selatan belum berjalan dengan baik. Hal ini dikarenakan dalam proses kelancaran pembayaran piutang pada usaha simpan pinjam masih sederhana sehingga masih ada kekurangan dalam sistem pencatatan piutang simpan pinjam. Hal ini terjadi karena kurangnya pengetahuan pengurus BUMDes serta kurangnya penerapan sistem penagihan piutang pada nasabah tersebut.

**Kata Kunci : Proses kelancaran pembayaran piutang simpan pinjam BUMDes**